
Sono suoi 20 punti nella vittoria sulla Benacquista Latina

Rullo: «La salvezza
è la mia rivincita»
Dopo un'estate senza squadra, adesso la guardia
della Stella Azzurra traina un gruppo di giovani:
«Club serio, organizzato, qui mi trovo molto bene»
di Fabrizio Fabbri

Nella terza vittoria del

la Stella Azzini a, 7268
casalingo stilla Benac
qtiista Latina, c'è la fir

ma indelebile di Roberto Rullo.

20 plinti pei' la guardia nata a
Lanciano il 5 febbraio 1990, die
nella squadra allenata da Germa
no D'Arcangeli ha l'insolito mo
lo di diroccia,

Rullo cosa si prova a essere il
vecchio saggio del gruppo?
«Che il tempo passa. Sono sta
to spesso il cucciolo delle squa
dre dove ho giocato. Ora porto
con me esperienza e una gr an
de voglia di rivincita. Mi Iranno
chiamato per dare una mano a
raggiungere la salvezza e que
sto vogliamo mettere nel miri
no. La vittoria contro Latina ol

tre ai due punti ci dà anche un
po' più di fiducia perdié la stra
da da percorrere è lunga e tor
tuosa. Ora godiamod questa vit
toria e tifiamo per iragazzi die
stanno per partire per la tappa
di Istanbul dellTarrolega. Ho tut
ti i riferimenti per guardami di
su Internet andie se devo capi
re come si fa, non sono un ge
nio della tecnologia».
Cosa l'ha spinta ad accettare
l'offerta della Stella Azzurra?

«Ero fermo dopo l'esperienza dif
ficile con la Virtus Roma dello

scorso anno e lo stop per la pan
demia. Nella dttà mi ero trovato

molto bene e come sarebbe pos
sibile il contrario? Poi sono viri

no alla famiglia della mia compa
gna e andie l'equilibrio in fami
glia conta. Ho visto la loro casa,
l'Arena Altero Felici, e l'aria die si
respira al suo interno. Mi è sem
brato di fare un salto indietro nd

tempo, quando ero ragazzino e
avevo lasciato Lanciano per an
dare alla Virtus Siena. Li avevo

il mio appartamento sopra la pa
lestra e vivevo la pallacanestro
come un sogno».
Dire die la filosofia della squa
dra capitolina è come quella di
una squadra di college è az
zardato?

«No, il paragone calza, andre
considerando l'età di quasi tutti i
ragazzi die compongono la rosa.
Mi piace il modo in cui si lavo
ra. Si curano i dettagli: tecnici,
fisid e andie di vita quotidiana.
Devo essere sincero, mi sarebbe
piaciuto vivere un'esperienza si
mile quando ero in età da setto
re giovanile perdié mi avi ebbe
miglioralo in tante cose. Però in
mezzo al gruppo vivo tutto con
entusiasmo. Per esempio, se c'è
doppio allenamento mi fermo a
pranzare nel ristorante della fo
resteria. Il cuoco è...stellato».

Qual è la strada da percorrere
per salvarsi?
«Quello die abbiamo fatto con
tro Latina deve essere da esem

« Sogno una serata
di normalità con
i ragazzi. Pizza, birra
e un po'di risate»
pio. Lo scopo ei a quello di resta
re aggrappati alla partita, quin
di commettere il minor numero

di errori per evitare die l'avver
saria scappasse via. Ci siamo ri
usriti e poi abbiamo fatto bene
nella fase derisiva».

Come si trova con D'Arcangeli?
«C'è un rapporto franco, sdiiet
to. Mi piace die dica le cose in
facda perdié non ho mai ama
to dii ti s orride davanti e poi die
tro ti tira una coltellata. Non cre

do mi tratti diversamente dai più
giovani, Non ce ne sarebbe al
cun motivo».

Forse andate d'accordo perché
non parlate di caldo.
«Lo so die Germano è un super
tifoso della Lazio, lo però ho nd
cuore il Milan, lasdo le scherma
glie da derby ai più giovani e f ae
do da spettatore».
La Stella le sta restituendo una

seconda giovinezza?
«Quest'estate quando ero senza
squadra ho vissuto un periodo
snervante. Mi diiedevo quando
sarei tornato ad allenarmi e l'u

nico obiettivo era non ingrassa
re. Mi mancava la quotidianità,
lo spogliatoio, le partite. Poi è ar
rivata la diiamata della Stella. Ci

è voluto poco per convincermi.
Chis sà die non sia una storia die

avrà un seguito andie nel futu
ro. Mi trovo veramente bene qui,
ma ora dobbiamo concentrarti

stil presente».
1>a i compagni di squadra su

dii scommetterebbe per un fu
turo da campione?
«Fare nomi non è mai bello, ma
qaaldie parala la voglio spendere
per Giordano e Visdntin. Contro
Latina sono stati decisivi perdré
hanno mantenuto il giusto atteg
giamento. Crescono a vista d'oc
diio e credo proprio dre sentire
mo parlare di loro molto. Cosi
come di Thompson, È veramen
te un giocatore super».
Cosa farà se riuscirà aportare
la Stella alla salvezza?

«Sogno una serata di normalità
con questi ragazzi. Una pizza,
qualche birra e un po' di risate.
Tutti insieme. Questo sarebbe il
più bel premio per tutti».
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